

Une allocation de 300 euros pour tous - 1/1

C'est la décision annoncée par le premier ministre aujourd'hui même, pour savoir si vous pouvez la recevoir lisez la suite.

Cette allocation de rentrée sera donc de 300 euros elle n'est adressé qu'aux étudiants boursiers qui ne vivent pas chez leurs parents soit environ 80 000 étudiants elle sera en principe donnée par la caf ce qui compensera le fait que pour le premier moi l'étudiant ne touche pas d'allocation logement elle sera versée en novembre. Elle ne sera accessible qu'aux étudiants pour qui c'est le premier logement et qui bien évidemment sont boursier elle ne sera à première vue pas évolutive selon l'échelon des bourses. Les étudiants qui ont déjà un logement n'y ont pas le droit.

Elle est officiellement une mesure d'égalité sociale mais surtout une façon peut coûteuse de tenter de bien ce faire voir par les étudiants après la tentative terroriste du CPE et les manifestations qui ont eu lieu l'année dernière ruinant la réforme illégale et scandaleuse de ce premier ministre qui chuta dans les sondages.

Mais malgré ces 300 euros les difficultés persistent en effet il continue d'exister chez nous en France environ 100 000 étudiants qui vivent sous le seuil de pauvreté.

De plus pour ce qui est des délais pour la perception des bourses rien n'est annoncé ni d'ailleurs pour ce qui est d'une augmentation de l'aide au logement pour bénéficier aux classes moyennes, et ni d'un rehaussement des bourses pourtant demandé par tous. Il est dommage néanmoins qu'il n'existe pas de rentrée scolaire pour les étudiants alors qu'un enfant qui rentre en première section de maternel peut en bénéficier, un étudiant devra s'en passer.

Mais il est toujours bon et appréciable de recevoir cette aide qui pourra pour nombre d'étudiants financer une partie du premier loyer ou une partie de la caution ou des frais d'agence qu'ils débourseront.

En conclusion c'est une mesure toujours bonne à prendre mais pour un homme politique qui se dit réformateur elle semble bien mince, encore une petite "mesurette" alors qu'il faudrait mettre en place une grande réforme du statut de l'étudiant et du système des bourses et autres allocations dont certains s'octroient sans aucun critères sociaux.